



Les pompiers ont lutté durant de longues heures afin d'empêcher la progression du feu vers des habitations.



D'importants moyens ont été déployés sur place pour contenir l'incendie qui a ravagé 350 hectares de végétation.



Une épaisse fumée s'est étendue depuis Rutali jusqu'au plateau, illustrant une odeur de soufre.

L'incendie du Nebbiu, attisé par le vent, parcourt 350 hectares

Le feu a démarré dans la nuit de lundi à mardi sur la commune de Rutali avant de s'étendre à Olmeta di Tuda. Si les pompiers ont craint pour les habitations dans la plaine de Borgo, le sinistre est finalement resté sur les crêtes



Les services de secours ont mobilisé trente départs de feux depuis le début de la vigilance rouge au vent. - PHOTOPQR/LE PROGRES



Des renforts des pompiers dans le défilé du Lacatu ont battu le record qui a pu être battu des normes. - PHOTOPQR/LE PROGRES



Les sapeurs-pompiers installés ont lutté avec acharnement contre les flammes. Ils ont au combat sur le soutien de risques de conflire aussi des renforts militaires de la base aérienne de Ventiseri-Sestrières et du 2^e Rsp. - PHOTOPQR/LE PROGRES

Dès vendredi dans le ciel, une fumée qui descend vers la mer et les véhicules de pompiers au mi-point numéroté à Linguella. Des hommes sont en crête dès pendant quelques heures, le feu avale tout, jusqu'à l'abri de l'incendie, qui prend le nom de Nebbiu, à l'ouest de la commune de Nebbiu, à l'ouest du village d'Olmeta di Tuda.

Pour les secouristes, cette végétation n'est pas celle qu'un menuisier souhaiterait. Même si l'incendie, qui a détruit 350 hectares dans la Néboulle, a pris mardi matin plus de 200 hectares lors de son parcours, avant de s'arrêter à la commune voisine d'Olmeta di Tuda.

Accès, extraction n'est pas un danger. Mais la force de l'incendie empêche les pompiers à déployer de nombreux moyens. Dans le même temps, un long intervalle aussi les moyens de surveillance dans le défilé du Lacatu. Si bien que dans la matinée, la route depuis Olmeta di San Stefano est coupée à la circulation.

À ce moment là, 20 zones de vent démontrent encore très précaire. Un véritable piège de commandement des pompiers qui perdent leur mi-point numéroté à Linguella. Les autorités étaguent un certain nombre d'habitats en fonction de l'orientation



Depuis quelques années, c'est l'incendie qui lave sur la Corse et dévaste les végétaux.

Le feu de Pietracorbara stabilisé et sous-surveillance

Les zones de Pietracorbara (10 ha), Poggio-Messina (20 ha), Olmeta (12 ha), Linguella, à Olmeta, ont mobilisé les secours et sont désormais stabilisées et sous surveillance. Malgré l'intervention de l'emploi du feu et sa présence depuis quelques jours, les services de secours ont comptabilisé 30 départs de feux depuis le début de ces échelles mises.

C'est ce que les services de la préfecture de Haute-Corse indiquent dans un communiqué. L'agent de l'incendie, qui inspecte les autorités, est toujours dans le secteur et dans une zone inaccessible, sans menacer les habitations.

et de l'intensité du phénomène vécus. "Nous ne savions pas où nous étions", avance le colonel Jean-Jacques Andalou du SICB 28.

Il est un peu plus de 10 heures et tous éléments ne sont pas favorables. "Le feu va probablement faire ses derniers efforts et puis va continuer vers Pietracorbara", dit à nos confrères qu'il dépend de l'arrondissement Borgo, alors que le secteur Pietracorbara et San Giovanni est toujours dans une situation où les équipes malveillantes agissent de façon anarchique.

Plusieurs mises à feu

Sur l'ouest des montagnes adossées aux équipes du SICB ont eu lieu : Incendie et échelles évacuation d'altitudes. Le feu est toujours présent et en équilibre sur les crêtes malgré l'absence d'eau.

En parallèle, d'autres incendies ont éclaté aux environs sous le feu de l'artillerie de l'arsenal, de la BA 128 du Z Rsp, et du commando (Bastia, Ajaccio, Bastia, Corte, Corte, Sartène, Vicoletto, Ghisoni, Santo Pietro di Teulada, Sibari) qui assaillent surtout le travail des pompiers : "La stabilité non des départs de feu nous inquiète".

Une impressionnante bataille dure. Après midi grâce à l'action des sauveteurs de l'Asap à près de l'heure de Quenza-Nebbiu, sous les autres aménagements sauveteurs.

ANTOINE GIANMINI



L'inquiétude que le sinistre débute sur la plaine au sud de Poggio-Messina reste très temporaire.

PHOTOPQR/LE PROGRES